

**AL INSTANTE  
1450 AM  
RADIO CAPITAL  
8 DE MARZO DE 2006.**

El dirigente estatal del PRI **Jesús Rodríguez Hernández**, aseguró que los colonenses que llevaron a cabo la quema de credenciales y los disturbios registrados la noche de este lunes a las afueras del PRI fueron incitados, ya que originalmente venían a protestar por falta de agua. Minimizó las cifras y afirmó que fueron 200 los manifestantes y cerca de 10 credenciales las quemadas. Informó que ya interpusieron la denuncia ante el Ministerio Público local.

**Jesús Rodríguez Hernández**, señaló que al PRI le va bien, avanzando en un programa electoral que se está llevando a cabo en todo el estado. Ya se tienen candidatos en 13 municipios.

La secretaria general del tricolor **María Concepción Sicilia Chávez**, señaló que quienes decidieron quemar sus credenciales de afiliación al PRI, no representan una preocupación para la dirigencia estatal y afirmó que existen las condiciones adecuadas para la realización de procesos internos de elección de candidatos de la alianza por México.

En el municipio de Colón se volvieron a registrar 4 precandidatos en busca de la presidencia municipal por el PRI. Quedaron inscritos **Manuel Montes Hernández**, **Ángel Castillo Resendiz**, **Abraham Gutiérrez Zarazúa** y **José Luis Osornio Ponce**. Se levantará una encuesta a la población abierta del 8 al 13 marzo.

La peor de las caídas electorales y el mayor número de puestos de elección que perderá el PRI en el proceso electoral del próximo 2 de julio en el estado de Querétaro, será responsabilidad absoluta del dirigente estatal de este partido **Jesús Rodríguez Hernández**, denunció **Rafael Martínez Escamilla** dirigente estatal de la organización adherente del PRI Democracia 21.

**Ramón Malagón Silva** precandidato priísta a la presidencia municipal de Pedro Escobedo, anunció su renuncia a este instituto político para buscar la candidatura por el PRD.

Este 19 de marzo el PRD llevará a cabo su convención municipal para elegir de entre 3 personas a quien será su candidato rumbo a la presidencia municipal de Jalpan, anunció la aspirante a la alcaldía **Verónica Ledesma García**.